



■ Ratifica HR Ratings la calificación BBB+ a las finanzas estatales

Aumenta Veracruz el gasto en inversión y disminuye deuda pública

XALAPA, VER., 25 DE JUNIO.

A partir de sus políticas de racionalidad y eficacia en el gasto público, Veracruz logró aumentar su gasto de inversión y disminuyó su deuda pública, así lo confirmó HR Ratings al ratificar la calificación de HR BBB+ a las finanzas estatales porque pasaron de una perspectiva estable a positiva.

De acuerdo con HR Ratings, Veracruz registra disminuciones importantes de pasivo circulante, así como una reducción de la deuda neta. A la calificación se sumó la evaluación del cierre del ejercicio fiscal 2013, pues a partir de la restructuración de la deuda Veracruz cumplió con sus contratos de crédito.

En su estudio y dictamen, la calificadora corroboró que el gobierno del estado de Veracruz incrementó sus ingresos totales en más de 7 mil millones de pesos respecto del año anterior, y que el gasto en inversión pública superó el nivel de 2012.

Para HR Ratings, la restructuración de deuda pública que se ejecutó en 2011 permitió que Veracruz cuente con razones financieras positivas, y que durante el periodo 2012-2013 haya cumplido con sus objetivos.

A partir de los registros asentados en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Veracruz disminuyó sus obligaciones financieras de manera significativa al pasar de 5 mil 451 millones de pesos en 2012 a 3 mil 931.5 millones el año pasado.

En su conclusión, la calificadora estimó que la deuda neta continuará disminuyendo siempre que el gobierno del estado de Veracruz mantenga su disciplina financiera, por lo que la Secretaría de Finanzas y Planeación (Se-fiplan) confirmó que se mantendrán los criterios de austeridad, racionalidad y eficiencia en el gasto público.